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DADOS GERAIS 

Data: 08/01/2019 Local: AGEM Horário: 9h30 

Tipo de Reunião: trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Maria Claudia Pereira de Souza  CHDU 

Carlos Alberto Soares de Souza PM de Guarujá 

Ana Luiza A. C. Miazack Sec. Estado de Saneamento e Recursos Hídricos 

José Ricardo Mafra Amorim Secretaria de Estado de Energia e Mineração 

Convidados:  

Marcio Aurélio A. Quedinho AGEM 

Luciana Freitas Lemos dos Santos  AGEM/Condesb 

Paulo Henrique Cruz Vasconcelos AGEM/Estagiário 

Mariana Rudge CDHU 

Mônica Therezinha B. Rossi CDHU 

Alexandre M. Barboza EMPLASA 

Bruno Stoco de Oliveira IBGE 

Camila Fernandes de Oliveira IBGE 

Raphael Moura de Almeida IBGE 

Jacqueline Benedito da Silva PM Mongaguá 

Carla Guimarães Pupim PM Santos 

Rosana Aló Maluza Braga PM Santos 

Pauta divulgada em:  
28/18/2018 

Reunião iniciada às:  
10h00 

Término da Reunião às:  
11h50 

 

OBJETIVOS 
Item I – Discussão sobre o levantamento habitacional para o Censo 2020 do IBGE na 
RMBS; 
Item II – Contribuições e melhorias para o mapeamento dos assentamentos precários na 
RMBS; 
Item III – Outros assuntos de interesse regional. 

 

REGISTROS 

 Ausências: 

. Municípios: Bertioga, Cubatão, Itanhaém, Peruíbe, Praia Grande e São Vicente; 

 Os trabalhos foram abertos pelo Diretor Técnico da AGEM, Márcio Aurélio de 

Almeida Quedinho e foram discutidos os seguintes aspectos: 

-  Felicitações 2019; 

- Informes: transição – mudança dos Secretários Estaduais e mudanças nos 

municípios; 

- Votação da ata da reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade; 

Ata de Reunião Ordinária da Câmara Temática de Habitação N 001/2019 
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- IBGE – participação dos Coordenadores de Santos/Camila; São Vicente, Cubatão e 

Praia Grande/Paulo e o de Mongaguá, Itanhaém e Peruíbe não pode vir/Kleber que 

foi representado pelo Raphael; 

. Apresentação do IBGE está juntada a esta ata; 

. Histórico dos aglomerados subnormais; 

. Breve histórico 

. Conceito usado de subnormais como caráter operacional; 

. Conceito trabalhado hoje pelo IBGE; 

. Entrega da Ficha de informações territoriais – FIT para as prefeituras referente a 

regularizações; 

. Não identificaram as regularizações recentes; 

. Critérios estruturais; 

. Padrão urbanístico irregular; 

. Restrição de ocupação do solo; 

. Setor subnormal – divisão e somente identificados; 

. Setor censitário – área subnormal; 

. Importância que a área coincida; 

. IBGE trabalha com setor censitário; 

. Carla, representante de Santos colocou que essa informação já está 

operacionalizada. Os conceitos são diferentes – IBGE e prefeitura; 

. O SIDRA vai estar a área; 

. Compatibilização SIM com a FIT; 

. Maria Claudia, da CDHU explicou que no SIM não tem a regularização recente; 

. Não consegue identificar no sistema regularização recente; 

. Carla propôs que se pegue os conceitos do SIM que serão respondidas várias 

perguntas; 

. Foi sugerida uma nova reunião para bater todas as variáveis – aproveitar o fórum; 

. Jacqueline, de Mongaguá comentou que quem respondeu o FIT do seu município 

foi o novo Diretor o qual não participou do SIM; 

. Foi proposta que seja feita uma apresentação o IBGE em reunião do CONDESB; 

. Alexandre, da Emplasa, informou que vai estudar a possibilidade de incorporar as 

variáveis da FIT no SIM; 

. Maria Cláudia levantou a questão de elaboração de relatório específico; 

. Incorporação da malha que foi fechada no censo de agosto 2016; 

. Foi feito convite ao IBGE e aos membros desta CT para participarem de reunião da 
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CT de Habitação, da Região Metropolitana de São Paulo, que será realizada no dia 

05/02/19, na Rua Boa Vista; 

. O objetivo é chegarem no melhor cadastro georeferenciado para o censo de 2020; 

. O IBGE marcará reuniões individuais nas prefeituras; 

. Carla reforçou que os conceitos devem ser discutidos nesta CT; 

. Rosana, de Santos informou que na questão de empreendimentos habitacionais 

não tem subnormal em Santos; 

. Carlos, de Guarujá disse que não respondeu a FIT pensando em dirimir dúvidas 

nesta reunião; 

. Carla levantou a importância de mapeamento dos cortiços; 

 Não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião. 

 
Santos, 9 de janeiro de 2019 

 
 
 

MÁRCIO AURÉLIO DE ALMEIDA QUEDINHO 
Coordenação 

 
 
 
 
LUCIANA FREITAS LEMOS DOS SANTOS 
Secretária 


